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In via Giulio Cesare tutto sembra di nuovo nella normalità

La protesta è già finita
Sono rientrati in classe gli studenti dell’Artistico

SONO entrati regolar-
mente in classe, ieri, i
circa 500 studenti del li-
ceo artistico di Latina.
L'occupazione della scuo-
la di via Giulio Cesare è
durata appena una matti-
nata e, a detta della presi-
de, nemmeno si è trattato
di «occupazione». «E’
stata un’assemblea estem-
poranea» dicono anche i
prof, apparsi ieri meno
agguerriti di quanto non si
fossero mostrati il giorno
prima nel corso della con-
testazione studentesca.
La situazione dunque è

rientrata nella normalità,
anche la Digos ha visitato
l'istituto per accertare la
regolare ripresa delle atti-
vità didattiche. La diri-
gente Loretta Tufo, reg-
gente presso il liceo, ha
rimesso in riga i ragazzi e
il giorno dopo l'agitazione
smorza i toni
definendo la
protesta an-
data in scena
«l'azione dei
soliti trasci-
natori cui si
sono accoda-
ti molti com-
pagni, ma ce
ne sono stati
altrettanti –
sottolinea –
che hanno
scelto di non
aderire all'i-
n  iz  i  a  t iva» .
La preside ci
tiene a dire
che «l'immagine di scuola
disegnata dagli alunni
corrisponde fino a un cer-
to punto alla realtà. E’
vero che ci sono difficoltà

oggettive, ma quale scuo-
la non le ha oggi? Si fa il
possibile con i fondi, scar-
si, concessi. Non si posso-
no pretendere strutture a

cinque stelle». La Tufo
mette subito in chiaro una
cosa: «L’edificio che ci
ospita è di proprietà co-
munale, la Provincia

provvede alla sua manu-
tenzione, ma non può am-
pliare spazi e ambienti,
tantomeno costruirne di
nuovi. E’ vero che non

siamo in grado di fornire
i ragazzi di tutti i materiali
e gli strumenti di cui han-
no bisogno, ma va anche
riconosciuto che da due

anni a questa parte più di
qualche intervento è stato
realizzato». In particola-
re, sono stati acquistati 64
banchi di lavoro speciali-
stici, 4 lavagne, 15 sgabel-
li per i laboratori e in
preventivo c’è la spesa per
gli arredi della biblioteca,
«la cui realizzazione –
precisa la dirigente - è
tutt’altro che archiviata.
D’altronde fare di più è
impossibile con budget ri-
dotti, risultato dei tagli ai
finanziamenti agli enti lo-
cali». I Fondi d’Istituto
non sono ancora stati ero-
gati e la somma dello
stanziamento è ancora
sconosciuta ma, stando
alle previsioni della presi-
de, dovrebbe aggirarsi in-
torno ai 6-7mila euro.
Dalla Provincia, invece, il
liceo ha avuto per que-
st’anno 13mila e 400 eu-
ro. Totale: 20mila euro o
poco più da diluire tra
diverse voci di spesa e che
devono bastare a gestire
un polo abitato da 600
alunni.
Le lezioni sono riprese

ma in via Giulio Cesare si
resta in attesa di un feed-
back da via Costa sulla
proposta di dimensiona-
mento presentata dal cor-
po docenti e dal consiglio
di istituto. Sarà la Tufo
stessa ad incontrare quan-
to prima il presidente Cu-
sani. In caso di mancate
risposte seguiranno le do-
vute iniziative e «questa
volta – puntualizza la diri-
gente - saranno organiz-
zate di concerto con me e
con tutti gli insegnanti».

Federica Reggiani

Protocollo d’intesa tra Confindustria, Inail e Ausl

Ambienti confinati,
formazione per la sicurezza

«Tutto nella normalità, nessuna occupazione
solo un’assemblea estemporanea»

LA DIRIGENTE

Una
immagine

degli
studenti del

liceo
Artistico
che ieri
l’altro si

sono riuniti
in

assemblea
all’interno
dell’istituto

I RAGAZZI

FORMAZIONE itineran-
te per gli addetti che ope-
rano in ambienti confina-
ti. E’ questo il senso del
protocollo d’intesa tra
Inail regionale,
Prefettura, Asl e
C o n fi  n d u s t r  i  a
Latina stipulato
ieri. «Safety first
- la sicurezza pri-
ma di tutto», que-
sto è il nome del
patto volto a so-
stenere le impre-
se  impegna te
ne l  l ’adde  s t ra-
mento delle pro-
prie maestranze,
i n  t r  o d  u c  e n  d o
u n’im p or  ta  nt  e
novità. Prima fra
tutte la realizza-
zione di una Uni-
tà Mobile di ad-
destramento, una
tracker che si
sposterà sui luo-
ghi per consenti-
re  l ’ad dest  ra-
mento degli ad-
d e t t i  a l l a
sicurezza. Un di-
spositivo con un
forte carattere in-
n ova t ivo .
Al forum di ieri erano

presenti il presidente di
Confindustria Latina Pao-
lo Marini, il vice presi-

dente degli industriali
pontini Francesco Traver-
sa ed il direttore generale
Sergio Viceconte, il Pre-
fetto di Latina Antonio

D’Acunto, il direttore re-
gionale dell’Inail Napoli-
tano, il dottor Sabbatucci
i n  r a p p r e s e n t a n z a
dell’Ausl Latina, il diret-

tore provinciale
d el l’Inail Vita
Rocca Roma-
niello e l’inge -
gner Sbocchi che
hanno illustrato i
dettagli tecnici
del progetto. Un
progetto che mi-
ra a migliorare la
sicurezza negli
ambienti di lavo-
ro. «Il protocollo
sottoscritto non
si limita a dare
un atto di indiriz-
zo - spiega Paolo
Marini, presi-
dente di Confin-
dustria Latina -
ma definisce nel
dettaglio la strut-
tura. Ad oggi la
formazione fina-
lizzata alla pre-
venzione è anco-
ra l’unica arma
v i n c e n t e  p e r
combattere la
piaga degli inci-

denti sul lavoro. Le scor-
ciatoie che scansano le
procedure di sicurezza, è
bene ribadirlo, sono dan-
nose».

Il presidente
di Confindustria
Latina,
Paolo Marini

IL PATTO


